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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
 

Juan Ignacio López-Bas Valero, diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por 
escrito sobre el estado del proyecto de ampliación de las terminales del 
aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas.  
 

Congreso de los Diputados, 21 de noviembre de 2022 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS  

El documento de regulación aérea (DORA II) para el periodo 2022-2027 incluía, 
entre sus principales líneas estratégicas, la remodelación del aeropuerto Adolfo 
Suárez Madrid-Barajas. En concreto, el plan acordado consiste en ampliar la T4 y su 
satélite, por un lado, y en unificar las actuales terminales T1, T2 y T3 mediante la 
construcción de un nuevo edificio procesador común a las tres. La idea general, aún 
por concretar, parece encaminada en que este nuevo edificio concentre los servicios 
del denominado “lado tierra”, permitiendo liberar espacio en los edificios históricos y 
emplearlos solo al denominado “lado aire”. 
 
En diciembre de 2021, según consta en prensa, fue adjudicado el primer tramo de 
las obras para el nuevo procesador y la remodelación de las terminales 1, 2, y 3 por 
9,59 millones de euros a AYESA - Estudio Lamela. Sin embargo, desde entonces 
nada más se sabe del estado del proyecto. 
 
Por estas razones, se presentan las siguientes preguntas: 
 
1. ¿En qué estado se encuentra actualmente el proyecto de reforma de las 
terminales T123 y la construcción de un nuevo edifico procesador? 
 
2. ¿Cuándo se prevé que haya un proyecto definitivo? 
 
3. ¿Cuándo prevé el Gobierno que, aproximadamente, comiencen las obras de 
construcción del nuevo edificio procesador de las terminales T123? 
 
4. ¿En qué estado se encuentras las ampliaciones previstas de las terminales T4 y 
T4S? 

 

Juan Ignacio López-Bas Valero  
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos 




